



Réunion Espagne

publié le 21/03/2018

Hola a todos,

je vous rappelle que la réunion concernant l'échange avec l'Espagne 2018 aura lieu ce mardi 27 mars à 18h00 en salle Vidon.

Merci de votre présence.

Cordialement,

Corinne Salvador

Professeur d'espagnol



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.